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di Susi Felceti

TODI — L’ente di assistenza e beneficen-
za «La Consolazione», nato quasi tre anni

fa dalla fusione di nove
Opere Pie amministrate
dalle Istituzioni Riunite
di Beneficenza di Todi,
è impegnato nella valo-
rizzazione del proprio
patrimonio. Alienato
quello meno redditizio,
il consiglio di ammini-
strazione presieduto da
Paolo Ferracchiati sta
concentrando gli sforzi

in sicuri investimenti edilizi e dall’annata
agraria 2005/2006 è tornato in possesso
dei terreni affidati alla Camevat. E’ in fa-
se di ultimazione il sistema di videosorve-
glianza del Tempio della Consolazione ed
è stato affidato l’incarico per la realizza-

zione di un sistema di irrigazione del pra-
to antistante. Sono in corso i lavori di recu-
pero del castello di Petroro e trattative per
l’acquisto di immobili privati all’interno
del castello stesso. Un contributo regiona-
le di 400.000 euro dovrebbe integrare i
fondi dell’ente e consentire il secondo
stralcio e le finiture. «Proprio in questi
giorni la chiesa di San Martino a Petroro
— ha detto il presidente — recuperata in
collaborazione con la Sovrintendenza, è
stata dotata di un sistema di allarme ed è
allo studio un sistema di illuminazione ad
energia fotovoltaica». Sono in atto miglio-
ramenti agricoli sui vigneti di proprietà,
ma l’investimento forse più significativo
è stato il Centro Servizi al Turista in via
Menegali: non solo l’investimento ha tra-
sformato una porzione di tereno abbando-
nato all’ingresso della città in un biglietto
da visita di tutto rispetto, ma rende all’en-
te una cifra pari a 32mila euro annui, pari
a un reddito dell’11,74 per cento.

TODI I progetti dell’ente «La Consolazione» per valorizzare il proprio patrimonio

«Investimenti a tutto campo»

WWW.DYLOG.IT
INFO@DYLOG.IT

Tel. 199 207 607 - Fax 199 742 852
Dalla gestione aziendale alle paghe: soluzioni software e servizi per imprese e professionisti.

I software Dylog e le imprese italiane: 
25 anni di intesa perfetta.
Sono più di 30.000 tra aziende, negozi, alberghi, ristoranti, agenzie di viaggi, agenzie di pratiche auto, autoscuole, centri revisione,
commercialisti, consulenti del lavoro, amministratori di immobili... Tutti hanno in comune un grande partner tecnologico: Dylog.

Nel corso di 25 anni di presenza costante nel mondo del software gestionale, Dylog ha garantito applicativi affidabili, tecnologicamente
all’avanguardia, con un rapporto qualità/prezzo eccezionale. E servizi di aggiornamento, formazione e assistenza puntuali ed efficienti.

Grazie a chi, fino a oggi, ha creduto in noi. Grazie a chi, da domani, vorrà crederci.

BASTIA — L’urbanistica ancora sugli scudi del
confronto politico locale. Ora scendono in campo
anche i Ds a difesa dell’amministrazione comunale
del sindaco Lombardi.
«Non passa giorno — afferma il segretario della
quercia Erogo Pecci — che non ci siano da parte di
esponenti della minoranza, interventi pubblici tesi
a svilire il prestigio di questa città nel panorama
economico e sociale dell’Umbria. Le argomentazio-
ni utilizzate dalla minoranza per cercare di ostaco-
lare l’area industriale di Ospedalicchio sono il ri-
sultato di un approccio sbagliato e preconcetto. Il
centrosinistra — sottolinea Pecci — vuole dare
una risposta agli imprenditori che intendono inve-
stire sul territorio, evitando speculazioni ed utiliz-
zando l’unico strumento a disposizione dell’ammi-
nistrazione che è la pianificazione del territorio.
Quali sono, invece, gli obiettivi del centrodestra?
L’impressione è che si voglia ostacolare qualsiasi
scelta a prescindere dal merito».
Sull’area ex Deltafina, secondo il segretario DS, il
piano degli interventi deve tener conto dell’esisten-
te, limitando al massimo l’impatto.
«Non concordo — conclude Pecci — con le prese di
posizione di Rifondazione Comunista, se non sulla
questione, giusta e legittima, che qualsiasi scelta de-
ve essere approvata dal consiglio comunale».
Sul piano di recupero dell’ex Deltafina il capogrup-
po di Rifondazione Luigino Ciotti ha promosso
un’assemblea pubblica, stasera alle 21 al centro so-
ciale di Mezzomiglio. L’iniziativa mira a mobilita-
re la popolazione, in particolare i residenti
nell’area, perché le varianti in discussione non stra-
volgano il piano già approvato che tante perplessi-
tà e preoccupazioni ha suscitato nell’opinione pub-
blica, soprattutto per la cancellazione del verde e
per una viabilità eccessivamente problematica.

m.s.

BASTIA — Fratello e so-
rella, entrambi del posto,
lui 17 anni e lei 21, sono
rimasti feriti ieri mattina
in un incidente stradale
nella zona industriale. La
ragazza era alla guida di
una Fiat Punto che si è
scontrata in via delle Na-
zioni, all’altezza dell’ex
mattatoio, con una Lan-
cia Delta. I due fratelli so-
no stati ricoverati
all’ospedale di Assisi; lei
con 25 giorni di progno-
si, mentre lui guarirà in
dieci giorni. Illeso l’uo-
mo di 52 anni che era al-
la guida della Lancia.
Sul posto è intervenuta
per i rilievi la polizia mu-
nicipale.

Il presidente

Ferracchiati

illustra

gli interventi

sulle proprietà

di Maurizio Baglioni

ASSISI — Politica in movimento dopo la «diffida»
del Prefetto indirizzata ai Consiglieri comunali.
Domani mattina alle 8.30 si svolgerà la conferenza
dei capigruppo delle forze politiche di Assisi che, in-
sieme al presidente del massimo consesso cittadino,
Gianfranco Costa, dovranno stabilire la data per la
nuova convocazione per discutere e soprattutto ap-
provare gli equilibri di bilancio.
In caso di inadempienza, infatti, il Prefetto nomine-
rà un commissario incaricato di approvare l’atto
contabile e, nel contempo, sarà avviata la procedura
per lo scioglimento del consiglio comunale.
Alla luce delle indicazioni prefettizie, il consiglio do-
vrà essere convocato entro il 1˚ di dicembre e non
resta dunque che attendere la determinazione dei ca-
pigruppo (Ferdinando Fabbri per Forza Italia, An-
gelo Siena per AN, Viviana Drappo per l’UDC per
la maggioranza e, per l’opposizione, Mariano Borgo-
gnoni per i Democratici di Sinistra, Luigi Marini
per la Margherita e Franco Righetti per Rifondazio-
ne Comunista) che potrebbe rappresentare un altro
passo per sbrogliare l’intricata situazione politica
sia con lo scioglimento che con un chiarimento all’in-
terno della CdL. Situazione di Assisi che viene segui-
ta con molto interesse anche a livello nazionale tan-
to che è stato creato un «tavolo» con la partecipazio-
ne dei responsabili romani dei tre partiti della CdL
insieme ai rappresentanti regionali. Non piace affat-
to l’idea di gettare all’ortiche, a pochi mesi dal voto,
l’esperienza di Assisi; con tutte le ripercussioni sul
piano politico, considerando anche il ruolo emble-
matico che riveste la città. C’è però il fatto che un
incontro previsto per ieri non si è svolto, segno evi-
dente di una situazione ancora complessa.

ASSISI Dopo la diffida del Prefetto i capigruppo consiliari si incontrano per decidere

Rischio elezioni
BASTIA Urbanistica nel dibattito politico

I Ds difendono le scelte fatte
Il Prc mobilita la popolazione
contro il piano ex-Deltafina

ASSISI Giornata conclusiva dell’assemblea Cei

Vescovi, finiscono i lavori
ASSISI — Oggi, giornata conclusiva della 55ª assem-
blea generale della CEI. I lavori si chiuderanno alla
Domus Pacis e poi con una celebrazione eucaristica
nella basilica di Santa Maria degli Angeli. Sono state
sessioni intense e di grande interesse per i temi affron-
tati, dalla riflessione sulla formazione al ministero pre-
sbiterale nella Chiesa italiana, ma anche questioni cal-
de del dibattito politico nazionale, dalla pillola aborti-
va, al Concordato. Sino alla devolution, questione sul-
la quali i vescovi italiani, all’indomani dell’approva-
zione definitiva, da parte del Senato, hanno evidenzia-
to «l’esigenza che in ambito sanitario il federalismo
sia solidale e preveda meccanismi di eventuali pere-
quazioni tra le regioni».

BASTIA Incidente

Scontro tra auto
Feriti due fratelli


